核報あずまね

文責:紫波町立紫波第三中学校 校長 角谷 隆章

2023年11月29日(水)

~伝え合い 響き合い 高め合う~

紫波町立紫波第三中学校 学校だより No.9

【授業参観&高校入試説明会】

11月15日(水)、学年ごとの「秋のあずまねカフェ」(授業参観)と3年生の生徒と保護者を対象にした「高校入試説明会」が行われました。

授業参観では、1年生が「紫波町の産業について学んだことや感じたこと、考えたことについて」、2年生が「学習を通して考えた働くことの意義や現時点で思い描く自分がなりたい姿について」、そして3年生が「各々の針路に向けて羽ばたきを開始するような『私のキャリアビジョン』について」、保護者の前で堂々と発表していました。来校された保護者の方々はどのように感じたでしょうか。私は、子どもたちとの面談で、「お家で学校での様子を話しますか?」と聞くことがありますが、聞いた生徒はほぼすべて、「はい!」と答えます。「それはいつ?」と聞くと、夕食時、夜練習や塾の送り迎えの車中、団らんの時……。その光景が私の頭に浮かんできます。きっと、将来のことについても、語り合っているご家庭があるのでないでしょうか。私は、本校で取り組んでいる総合的な学習の時間「ふるさと学習」は、子どもたち一人ひとりの将来にもつながる意義ある学習だと強く感じています。これからも保護者や地域の方々のご協力を得ながら、充実した内容になるように鋭意取り組んでいきたいと思います。ご理解・ご協力の程、よろしくお願いいたします。

後に行われた高校入試説明会では、卒業後の進路に関わる大事な説明や質疑が行われました。3年生はこれから特に大事な時期を迎えます。他人ではない、自分のことです。強い意志をもって、目標を達成できるように、努力を積み重ねてください。学校も、保護者も、地域もみんなのことを応援しています。





学習してきたことを発表する様子



一人ひとりまとめました(2 年生)

【全力を尽くし…次につなかる県新人大会】

11月18日(土)~19日(日)、県内各地で行われた標記大会に、本校からは卓球女子団体・個人、男子個人と剣道女子団体・個人、男子個人が出場し、チームメートと声をかけ合いながら、最後まで戦い抜きました。接戦となった卓球女子団体1回戦は2-3で負けた後、悔しさをにじませていた様子が印象的でしたが、他の部を含め次につながる大会になったと思います。期待します。





【優良 PTA 文部科学大臣賞!!】

11月24日(金)、標記に係る表彰式が東京のホテルで行われ、 本校から松本PTA 会長と今川副校長が出席し、表彰されました。 校内のPTA 活動はもとより、社会参加活動、資源回収等々、地 域が一体となった長年の活動が評価されたものです。岩手県から は団体として本校が唯一の受賞。会員全員で喜び合いたいと思い ます。表彰状は後ほど校舎内に掲げたいと思います。



【生徒総会】

11月27日(月)、後期生徒総会が行われました。前期の反省、後期の計画を中心に活発に議論が交わされ、提案事項はすべて承認されました。

後期生徒会スローガンは「Sun high~高い志・情熱・思いやり・笑顔」に決定。具体的な目標として「互いの意見を大切にし、優しさや思いやりがあふれる三中」「心と校舎に響く三中の合唱」「活発に挨拶ができる三中生」「時間を大切に使える三中生」「心と学校を磨く清掃ができる三中」の5つが掲げられました。

いよいよ2年生が学校のリーダーとなり、本格的に活動をスタートさせます。1,2年生には、これまで3年生が築いてきた足跡を大切にしながらも、自分たちの足跡をこれから着実に刻みながら、さらなる発展を遂げるよう、みんなで協力して進んでいくことを期待しています。



執行部の提案



挙手をして意見を述べます



新旧執行部の引継ぎ

【3年生は……】

3年生は卒業後の進路を本気で考え、勉強に勤しむ時季を 迎えています。今回の県立高校の入試では面接が復活しま すが、その準備として、「自分を知る」ことは大事なこと。 11/27 (月)、3年 B 組では、「自分の長所を知ろう」という 題材で、お互いの長所を出し合う授業を実施しました。



今週の金曜日から12月に入ります。今年も残り1か月。早いと感じるのは私だけでしょうか。コロナは落ち着きをみせている感がありますが、インフルエンザは猛威を振るっているようです。実際、県内では閉鎖措置をとる学校がたくさん出ています。子どもも大人も健康には充分留意し、この1か月を充実させ、よい締めくくりをしたいものですね。